

Liebe Muslime,

das Leben des Propheten Mohammad (s) hat viele Möglichkeiten für uns etwas zu Lernen. Der beste Mensch auf Erden gibt uns von seinem Verhalten und Lebensweise viele Möglichkeiten um Allah zu dienen und unserem Propheten (s) zu folgen. Morgen jährt sich die Hijra, d.h. die Immigration des Propheten (S) von Mekka nach Medina. Eine der wichtigsten Lektionen der Hijra ist: als erstes auf Allah zu vertrauen und unser Schicksal in seine Hand zu legen. In Sure Yousef steht (12:21): „Und Allah ist in Seiner Angelegenheit überlegen. Aber die meisten Menschen wissen nicht.“

Die Quraisch (ein Volksstamm in Mekka) haben sich versammelt und wollten den Propheten Mohammad töten. Allah wollte aber unseren Propheten M (s) retten und deswegen kam zu ihm der Befehl der Hijra, auszuwandern. In Sure Azzummar steht: (39:36): „Wird Allah nicht Seinem Diener genügen? Dennoch wollen sie dir Angst (vor anderen außer Allah) einflößen. Wen Allah in die Irre gehen lässt, der hat niemanden, der ihn rechtleitet.“

damit ist gemeint, dass der Mensch nur Angst vor Allah haben soll und nicht vor anderen. Als der Propheten M (s) mit Abu Bakr in der Höhle war und die Ungläubigen sie verfolgten, hätten diese nur nach unten sehen müssen um die beiden zu entdecken. So sagte der Prophet M (s): "Abu Bakr, was denkst von 2 Menschen, wenn Allah als dritter bei denen ist?"

Die beiden waren nicht alleine weil Allah sie beschützt hat. Wen Allah beschützt der braucht sonst niemanden.

In Sure At Taubah steht (9:40): „Wenn ihr ihm nicht helft, so hat Allah ihm (schon damals) geholfen, als diejenigen, die ungläubig waren, ihn als einen von Zweien vertrieben; als sie beide in der Höhle waren und als er zu seinem Gefährten sagte: "Sei nicht traurig! Gewiss, Allah ist mit uns!" Da sandte Allah Seine innere Ruhe auf ihn herab und stärkte ihn mit Heerscharen, die ihr nicht sah, und erniedrigte das Wort derjenigen, die ungläubig waren, während Allahs Wort (doch) das hohe ist. Allah ist Allmächtig und Allweise.“

Liebe Muslime

wer Allah vertraut, der wird von Allah beschützt und wer Allah bittet, dem gibt Allah. Dies ist eine Lehre aus der Hijra, es gibt aber noch weitere: z.B. gut vorzubereiten wenn man etwas vorhat, also etwas tun um sein eigenes Ziel zu erreichen.

Unser Prophet M (s) hat Medina als Ziel anvisiert und alles dafür vorbereitet, den Zeitpunkt, seine Begleiter (Abu Bakr) und hat Musaab ben Omeir nach Medina vorausgesandt, dieser war ein weiser Mann der Dawa zum Islam gemacht auf eine gute Art und Weise.

Unser Prophet M (s) war barmherzig zu den Menschen in Medina und hat so schnell die Herzen der Menschen erobert. Er war das beste Vorbild. In kürzester Zeit haben die Menschen dort den Islam angenommen. Keine Gewalt oder Drohungen waren nötig, nur Barmherzigkeit und Weisheit hat die Menschen gerettet und zum Islam gebracht.

Dies steht so in Sure An Nahl (16:125):

„Rufe zum Weg deines Herrn mit Weisheit und schöner Ermahnung, und streite mit ihnen in bester Weise. Gewiß, dein Herr kennt sehr wohl, wer von Seinem Weg abirrt, und Er kennt sehr wohl die Rechtgeleiteten....“

Liebe Brüder im Islam,

die Hijra lehrt uns.

- Vertrauen auf Allah
- Vorbereiten um ein Ziel zu erreichen
- Umsetzung, d.h. etwas dafür tun damit Allah unser Tun akzeptiert
- Barmherzig sein
- und ein gutes Vorbild

Wir bitten Allah uns zu helfen auf dem richtigen Weg zu bleiben.